

Auszüge aus unserem Gästebuch

Monat August 2024

Aufenthalt 20240822 – 20240829; Angelika und Ernst aus Erlangen mit Mopsmann Gizmo



Liebe Steffi, lieber Michi,
auch beim 3. Mal hat
es uns wieder sehr gut
in der gemütlichen Ferienwohnung
gefallen.



Da unser Opa für mich nicht mehr
so gut laufen kann, erst ist ja
schon fast 13 Jahre alt, war
es wieder super hier.



Wir bedanken uns für eure
fast freundlichkeit.
Angelika und Ernst mit Gizmo

Liebe Steffi, Lena & Michael,

Theo & ich danken uns ganz herzlich
für Eure Gastfreundschaft. Die Ferien
in "Popoland" haben uns sehr gefallen, wenn
sie auch nur kurz waren. Aber: Wir kommen
sicher wieder. Theo wird Akhira & Daria
besuchen, und unsere wunderbaren
Abendspaziergänge.

Oh wie wunderschön ist das Herz 

Meralida Gryfe

Susanne & Theo



21.8.2024

4.-18.8.

Liebe Familie Fuhrmann,
wir schließen uns den positiven
Einträgen unserer Vorgänger an.
Besonders gefielen uns der Sitzplatz
im Garten sowie bei dem sehr
heißem, schwülen Wetter die kühle
Ferienwohnung.

Nach zwei Wochen schönem
Urlaub fahren wir nun zurück
in unsere Heimat in der Lausitz.
Wir wünschen Ihnen noch viele
nette Einträge ins baldige
Gästebuch sowie alles Gute.

Isolde & Hartmut
mit Balu

Danke!

Aug. 2024

Liebe Familie Fuhrmann

Vielen Dank für den schönen
Urlaub bei Euch.

In eurer liebevoll eingerichteten
Ferienwohnung fehlte es uns an nichts.

Wir haben uns hier sehr wohl
und willkommen gefühlt.

Auf ein baldiges Wiedersehen ♡
(bei kühleren Temperaturen!)

Viele liebe Grüße

Ricarda, Chris, Wotan
Cayenne

